

# Se acerca **#Elecciones2024** **Ruth González** al Senado

## #Elecciones2024

**La aspirante del PVEM al Senado de la República por San Luis Potosí, Ruth González Silva, encabeza todas las encuestas para ocupar un escaño en la Cámara alta en los próximos comicios de este 2024**

**POR HUMBERTO HERNÁNDEZ**

@humbertooficial

**E**n la búsqueda para ocupar un escaño en el Senado de la República, Ruth González Silva, candidata del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), se mantiene a la cabeza en las recientes encuestas, las cuales colocan a la ex-presidenta del DIF estatal en San Luis Potosí como puntera en la contienda.

La preferencia de los potosinos la coloca por arriba de los candidatos rivales con una considerable diferencia, quienes se han estancado en la competencia rumbo a la Cámara alta en las próximas elecciones, siendo la esposa del gobernador Ricardo Gallardo Cardona quien cuenta con la mayor aceptación.

Ruth González dijo a las familias que “hoy más que nunca de-

bemos proteger la prosperidad que hay en los 58 municipios, por eso desde el Senado daré el apoyo total para que el gobierno de Ricardo Gallardo pueda construir más carreteras, remodelar más escuelas, garantizar atención médica para todas y todos, y duplicar los beneficiarios de los programas sociales que han transformado la vida de miles de potosinos y potosinos”.

### Reconocimiento

Durante su gestión en el DIF estatal, González Silva, en tres años de labor logró un reconocimiento amplio por sus acciones a favor de la familia y los sectores vulnerables de la sociedad.

La contendiente por el PVEM se posiciona como uno de los cuadros mejor perfilados y aceptados por la ciudadanía en el estado, y a quien se le ha visto cercana a la gente, antes y durante la actual campaña que

lleva a cabo en San Luis Potosí.

Además, Ruth González aseguró que promoverá en el Senado la creación de más refugios

para la niñez migrante, como el que se realizó en San Luis Potosí: “Un Refugio en el Camino”, garantizando a los más pequeños una estancia digna y segura en el país.

Por lo anterior, ha llamado a las familias para que el próximo 2 de junio el voto masivo sea por las y los candidatos del Partido Verde: Presidencia de México, Senado de la República, diputaciones federales, locales y presidencias municipales.

La aspirante del PVEM, quien ha recorrido todas las regiones

de la entidad, se ha mostrado como una candidata comprometida y de a pie, quien también reiteró su compromiso con San Luis Potosí y su firme intención de volver al estado para seguir trabajando cerca de la gente, una vez que sea electa senadora.



### Perfil

Ruth González Silva es licenciada en Ciencias de la Comunicación, madre y mujer potosina comprometida con las causas sociales.

La candidata del Verde ha mantenido un nivel activo en las cuatro regiones del estado, llegando a todas las comunidades mediante los diversos programas sociales federales y estatales, principalmente de atención a las mujeres, infancias, adultos mayores y grupos vulnerables.

Se ha distinguido siempre por su cercanía y sensibilidad con la gente, ha entregado su vida a proyectos, iniciativas y labores de asistencia social en el ámbito municipal y estatal.

Destacan el apoyo real brindado a los sectores que más lo necesitan:

- Personas con discapacidad
- Apoyo a las mujeres
- Protección a la niñez
- Calidad de vida para adultos mayores

 **Durante estos días estoy recorriendo los 58 municipios para llegar a donde tú estás y ofrecerte mi apoyo total con propuestas pensadas en tu bienestar y el de tu familia”**

**Ruth González Silva**  
Candidata del PVEM al Senado



